

凛 煌 加 中

始良市立加治木中学校

学校だより

令和6年11月25日発行



広がれ創造と芸術の輪 本輝で煌めく571人の個性

校長 塩津 一弘

今年度の加中三大大行事を締めくくる文化祭を「広がれ創造と芸術の輪 本輝で煌めく571人の個性」のスローガンのもと実施しました。

体育祭を終えると間もなく、実行委員の生徒会文化部長、副部長のリーダーシップのもとどの学年も、学年テーマに基づいた舞台発表や展示等に、生徒が主体的に一生懸命取り組んできました。その成果が当日様々な場面で披露されたことは、お越しに来られた方には十二分に感じとることができたと察します。

中でも、3年生の文化祭へかける情熱は、生徒会のオープニングからフィナーレまで全校生徒に注がれ、最後の校歌斉唱はその集大成といえるものでした。まさに凛煌加中のもと学校が一体となった場面だったと思います。

このよき伝統は、次の代へとさらに創造あふれる文化祭として引き継がれることと考えます。どの生徒も最高に輝いた文化祭ありがとうございました。

保護者のみなさんには、子どもたちの舞台発表等に加え、バザー等のご協力も賜りました。いつもあたたかいご支援、誠に感謝申し上げます。今後も引き続き、よろしくお願いいたします。

第44回文化祭 10月25日(金)開催

1年：太鼓踊り
加治木の魅力発信



2年：創作劇
「八月の声」



3年：創作劇
If “もしも”



オープニング
3年：可能性との出会い



生徒会役員紹介

これからの活躍に期待しています！



11月11日（月）から2年生を中心とする生徒会活動がスタートしました。あわせて、学級や学年の役員も新メンバーに交代しました。前期の生徒会役員のみなさん、ご苦労様でした。生徒会役員の皆さん、新生加治木中をよろしくお祈いします。

* 本部役員



* 各専門部（部長，副部長）

メディアリテラシー教室



11月9日（土）、スマートフォンやタブレット等の使用によるネットトラブル（いじめやネット依存症等）や防止対策について、子どものネットリスク研究会鹿児島支部長の戸高成人さんを講師にお招きし、実施しました。心身に及ぼす影響、健康被害（視力の低下、脳への悪影響など）について学ぶ機会になりました。

各家庭でもスマホ等の使用について再確認を是非してください。学校と家庭が一緒になり、子どもたちのよりよい成長の一助になればと思います。

期末テスト

11月14日，15日，18日の3日間，期末テストを実施しました。期末テストの目的は，1学期同様，これまでの学習がどれくらい身に付いているかを知るためのテストになります。今回の試験からどの学年でもCBT（コンピュータを使用した試験方式）を一部取り入れ実施しました。

生徒達の試験中の様子を見ると集中して取り組むことができていました。また，タブレットの使用についてもしっかりと使いこなせているようでした。



県民週間ありがとうございました。

地域が育む「かごしまの教育」県民週間では、昨年度よりも多くの保護者の方々や地域の方々に来校していただきました。日頃の子どもたちや学校の様子を見ていただき、ありがとうございました。また、参観いただいた方々から温かいメッセージや感想もいただきました。今後とも教育活動推進にご理解・ご協力よろしくお祈いいたします。

【参観の感想等】

- 楽しそうな授業風景でした。
- 動画を使い生徒の集中力を持続させていたのが印象的でした。
- あいさつをしっかりとしてくれて元気があって良かったです。
- 展示物が工夫されていて良かったです。

12月行事



- 4日（水）男女共同参画講座（1年）
- 5日（木）学校保健委員会（給食試食会）
LGBTQ講演会，1，2年PTA
部活動保護者会長会
- 8日（日）ふれあい親門松づくり
- 11日（水）インドとの交流学习
- 13日（金）命のふれあい教室
- 14日（土）土曜授業
- 15日（日）始良市家庭教育フェスティバル
（9：00～12：10 始良公民館）
- 24日（火）2学期終業式